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Témoignages de consommateurs

Merci <3

 Par Profil supprimé Posté le 27/05/2018 à 14:31

Voilà 30 jours que je n'ai pas fumé de cannabis après 6 ou 7 ans de consommation intensive, 
Drogue Info Service est un soutien merveilleux et je voudrais remercier toutes les personnes qui
m'ont écoutées et soutenues :)
Bon courage à tous et bravo, votre travail a des impacts plus que positifs et je vous trouve
géniaux !
Love


